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村井議員 

６、教育行政 

②中学校完全給食の実施について 

福山市は、教育環境検討委員会の答申を受け、中学校完全給食の

教育的意義にかんがみ、今後の実施を行う方向を明らかにしました。 

しかし、一向に具体の姿が見えてきません。 

 

来年は福山市政１００年を迎える記念すべき年であり、わが会派

は、新年度から「先行試行を行い、できるところから年次的に実施

すること」を求めてきました。 

保護者からも「いつから給食が始まるの」と心待ちにする声がた

くさん寄せられています。 

給食調理室を確保できるところから、単独、自校、直営方式の完

全給食を実施することを求めるものです。 

 

ご所見をお示しください 
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答弁 

次に、中学校完全給食の実施についてであります。 

中学校給食の実施については、基本方針において、モデル校によ

る試行的な実施や、他都市の事例等も参考にする中で、研究するこ

ととしております。 

現在、実施方式も含め、検討しているところであります。 

以上 

 


